

EGP12 Mario Dietel

Tagesordnungspunkt: EGP Wahlen zum Extended Congress der EGP

## Bewerbung

Liebe Delegierte,

vergangenes Jahr feierte der Vertrag von Maastricht sein 30. Jubiläum – und damit auch die heutige Konstruktion der Europäischen Union. Diese EU ist ein Geschenk, das es zu wahren und auszubauen gilt: Sie muss sich gegen antidemokratische Kräfte im Innern und Gefahren von außen verteidigen können.

Ich bin überzeugt: Wir Grüne haben die richtigen Antworten auch auf europäischer Ebene und müssen damit unseren Beitrag leisten, die Zukunft der EU zu sichern. Das heißt auch, sie gegen Rechtsextremismus und Nationalismus zu verteidigen. Dem "Democratic Backsliding" in Osteuropa stellen wir uns entschieden entgegen und setzen uns für effektive Maßnahmen gegen diese bedrohliche Entwicklung ein. Nicht zuletzt wissen wir die Stärke des europäischen Binnenmarktes für die sozial-ökologische Transformation zu nutzen und damit unseren Wohlstand zu erhalten.

Als jüngster Kommunalist des Hohenlohekreises liegen mir die Kommunen besonders am Herzen. Im europäischen Gefüge bilden diese ein starkes Fundament. Städte, Gemeinden und Landkreise können auf eine vielseitige Unterstützung der Europäischen Union bauen. Die EU sollte vor Ort allerdings nicht nur als Geldgeberin verstanden werden. Daher gilt es, die bestehenden Beteiligungsmöglichkeiten auf europäischer Ebene weiter auszubauen und Ärgernisse wie das des unnötig bürokratischen europäischen Vergaberechts zu modifizieren. Dabei ist es mir als Stadtrat eines Mittelzentrums im ländlichen Raum ein Anliegen, dass die europäischen Mechanismen den ländlichen Raum als zukunftsbringend wahrnehmen.

Ich bitte euch um eure Stimme als Ersatzdelegierter für den EGP-Congress. Danke!

Euer Mario

## Biografie

- 23 Jahre, Student der Politikwissenschaften und Soziologie, Universität Würzburg
- Stadtrat Große Kreisstadt Öhringen seit 2019
- Kreisvorsitzender GRÜNE Hohenlohe seit 2022
- Beisitzer im Vorstand GRÜNE JUGEND Hohenlohe seit 2022



Kreisverband:  
Hohenlohe

Wohnort:  
Öhringen

Gender:  
cis-männlich